

LE MEILLEUR DU SUD-OUEST
EST LÀ !



ARTE. Une menace méconnue plane sur la planète : la militarisation de l'espace que préparent les Américains

L'espace menacé



www.sudouest.com

AA PrA
Association Aquitaine de Promotion Agroalimentaire

*le goût du bonheur
the taste of success*



La planète sous le regard des satellites. (photo arte)

Il aura fallu cinq années d'enquête au Lot-et-Garonnais Denis Delestrac pour réunir la matière de son documentaire « Pax Americana » (« Sud Ouest » du lundi 1er mars). Conclusion des investigations : la perspective de voir la Terre contrôlée depuis l'espace n'est plus du domaine de la science-fiction ! Le documentaire tombe donc à un moment charnière de l'histoire militaire et politique : le risque d'une militarisation de l'espace n'est plus une hypothèse fumeuse, avec la crainte que ses clés ne tombent entre les mains d'un quelconque docteur Folamour.

Les satellites sont aujourd'hui indispensables au bon fonctionnement de nos sociétés interconnectées. Sans ce réseau fragile, on ne compte plus les activités qui cesseraient de fonctionner : télé, téléphone, GPS, Internet, météo, sécurité, monde des affaires, etc. Parallèlement, ces engins sont devenus un formidable moyen de surveillance des activités politiques, commerciales et militaires. Les contrôler est devenu un enjeu capital.

Au nom de la « Pax Americana », une doctrine selon laquelle la puissance dominante se doit d'assurer la paix du monde, les États-Unis se sont lancés dans une politique visant à empêcher leurs adversaires (mais aussi leurs alliés) de leur faire concurrence « là-haut ». L'enjeu ? Monopoliser l'espace pour contrôler la Terre ! Les USA possèdent déjà 50 % des satellites en activité.

Sur Arte, ce soir à 20 h 35.

Tags : Société Crises Vie pratique TV - Médias



[Lancer l'impression](#)